

# Ev. Kita Tabea

## Willkommen in unserer neuen Evangelischen Kita Tabea

In der Evangelischen Tagesstätte für Kinder Tabea im Neubaugebiet Bieber-Nord gibt es in einem dreigeschossigen Neubau 124 Plätze für Babys und Kinder im Alter von null bis sechs Jahren. Die Kita umfasst zwei Krippengruppen für unter Dreijährige sowie vier Kindergartengruppen für Drei- bis Sechsjährige.

**Öffnungszeiten:** Montag bis Freitag von 7.30 bis 16.30 Uhr.

Sowohl für die Krippe als auch für den Kindergarten werden **im Moment ausschließlich Teilzeitplätze bis 14.30 Uhr** vergeben.

**Anmeldungen:** Ab sofort über das hier hinterlegte [Anmeldeformular](#).

Trägerin der von der Stadt Offenbach neu errichteten Ev. Kita Tabea im Bildungskomplex Bieber-Nord sind die Evangelischen Tageseinrichtungen für Kinder des Evangelischen Regionalverbandes Frankfurt und Offenbach.

Im neuen Ortsteil Bieber-Nord möchte die inklusive Kindertagesstätte ein Ort der Teilhabe mit vielfältigen Angeboten für junge Familien sein und ein Katalysator für das Zusammenwachsen und Vernetzen im Stadtteil.

### **Krippe:**

Unser zweigruppiger Krippenbereich liegt im Erdgeschoss und verfügt über helle, kinderfreundlich eingerichtete Räume. Es gibt einen eigenen Bewegungsraum, welcher es ermöglicht, bei jedem Wetter dem Bedürfnis der Kinder nach Bewegung nachzugehen.

Die Gruppenräume teilen sich in Ess- und Spielbereich auf und verfügen über einen eigenen Schlafraum und direkten Zugang zum Garten. Die Räume sind mit hochwertigen Materialien ausgestattet, mit denen die Kinder fantasievoll spielen können.

Wir arbeiten in den festen Gruppen nach dem Hessischen Bildungs- und Erziehungsplan sowie nach dem nach dem Ansatz von Emmi Pikler. In unserer Arbeit legen wir großen Wert auf eine vertrauensvolle Bindung, Partizipation, freies Spiel und Bewegung. Die Bedürfnisse der Kinder stehen bei uns an erster Stelle. Durch einen gut strukturierten Alltag, mit Ritualen und immer wiederkehrenden

Abläufen geben wir den Kindern einen sicheren und ruhigen Ort, wo sie sich im eigenem Tempo entfalten und entwickeln können.

Eine gute Erziehungspartnerschaft ist uns sehr wichtig. Dafür nehmen wir uns von Anfang an Zeit und bleiben mit den Eltern in regelmäßigen Austausch.

### **Kindergarten:**

Im 1. und 2. Stock finden die Kinder ab drei Jahren ihre Räumlichkeiten. Neben Stammgruppenräumen und einem großen Bewegungsraum gibt es zahlreiche kleinere Räume zur themenbezogenen Nutzung. Die Räume sollen zum Entdecken und Ausprobieren einladen, gleichzeitig jedoch auch Sicherheit und Orientierung geben. Auch ein Außengelände gehört zu unserem Raumkonzept und wird nach Fertigstellung in den Tagesablauf eingeplant.

Wir wollen die Kinder in ihrer Entwicklung begleiten und sie beim Heranwachsen zu selbstständigen, gemeinschaftsfähigen und individuellen Persönlichkeiten unterstützen.

Eine offene und vertrauensvolle Kommunikation im Sinne einer Bildungs- und Erziehungspartnerschaft ist uns sehr wichtig. Wir möchten mit den Eltern auf Augenhöhe kommunizieren und uns regelmäßig austauschen.

Bei uns im Haus wird frisch gekocht. Die Kinder bekommen von uns ein Frühstück und warmes Mittagessen. Bei der Erstellung unserer Speisepläne achten wir auf Geschmack, Ausgewogenheit und Abwechslung gemäß den Qualitätsstandards für Kinderernährung von der Deutschen Gesellschaft für Ernährung. Die Kinder sollen Freude und Lust am Essen und Trinken haben. Gemäß ihrer Entwicklung werden sie beim Essen begleitet und lernen eine gesellschaftliche Tischkultur in einer wertschätzenden Atmosphäre kennen.